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《本日の

 

 

 

  

 

 

 

 

 

点 鍾  午後12時30分

 進 行  渋澤健司 ＳＡ

 ソング  「我等の生業」

 

会長挨拶・報告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
梅雨期に入りうっとうしい

理に充分にお気をつけくださ

1昨日(6/8)児玉RCの30周年

ブで質素の中でも厳粛のうち

高山ガバナー、浅田ガバナー

新さんが見えられ、地元3ク

した。本庄RCの子クラブで

したいものです。 
 又昨日は 4C 合同のゴルフ

      
クラブ

 
四大奉仕
No.41－45    第２０１０回 例会   ６月１０日   ２００４年 ６月１７日発行    

国際ロータリー会長 ジョナサンＢ．マジィアベ    第２５７０地区ガバナー 高山 孝   

会 長 小此木利明  会長エレクト 加藤玄静  副会長 岩本英人・狩野輝昭     

幹 事 斉藤清一 
 

例会》 

 

Ａ 

斉唱 

 小此木利明 会長 

日が続いています。健康管

い。 
記念例会が児玉グルフクラ

に行われました。 
補佐、次期ガバナー補佐の

ラブの会長幹事が出席しま

もあり、今後の活躍を期待

コンペが赤城GC で行われ

本庄 RC より 18 名参加いたしました。霧のため視界が

悪く皆様大変苦戦した様子でした。 
 本日は先週に引き続きクラブ協議会を行いますので、

例会を短縮して進めて行きたいと思います。担当の委員

長さんよろしくお願いいたします。 協議会 

委員長 又来年度も近づいていますが、サヨナラ例会も多数の会

員の参加が見込まれます。ご協力に対して厚く御礼申し

あげます。 
色々の事がありました本年度、楽しいパーティーで打

ち上げたいと思います 
 
 

 

幹事報告           斉藤清一 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 今年のサヨナラパーティーは参加費無料となっており

ますので、多数の参加をお待ちしています。 
 来週の例会は、プログラム委員会の企画で本庄市の田

島参与の卓話になっておりますので期待してください。 
 児玉 RC、皆野長瀞 RC から例会変更が届いていま

す。 
 

 

 



 

委員会報告 

雑誌委員会        石原輝弥 委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 今日が最後の紹介となります。一年間お付き合い頂き

有難うございます。 
6月号ですが、８ページの会長メッセージは今年度のRI
会長のテーマであります「手を貸そう」と言う事につい

て、多くのロータリアンから共感して頂いた事に感謝の

言葉が述べられています。 
次に、今月はロータリー親睦活動月間ですので、その

特集記事が載っております。18ページ新会員ノートの欄

に、クラブ内だけでなく世界中のロータリアンが趣味と

か職業とか色々な物を通じて親しくなる事が、ロータリ

ーの親睦活動の大きなテーマであると書かれております。 
30ページのガバナー座談会には、ロータリーの抱えてい

る色々な問題、会員減少、会費の問題、クラブの合併、

インターアクト、ローターアクトの活動などについての

意見が載っております。 
 縦組みの方ですが、４ページに第 2820 地区の地区大

会記念講演要旨が出ております。日本の高齢者社会、い

わゆる老後の問題について書かれております。長生きを

喜べる社会を作るためには、精神的、経済的、生活的、

健康な自立が必要であり、また、地域社会に「居甲斐」

のある人間であると実感できることが大切と述べられて

おります。 
次に 14 ページ「言いたい聞きたい」の会長さん、会

員増強、退会防止にこんなことは？も読んでみてくださ

い。 
 最後になりますが、当クラブのロータリーの友講読率

は全国平均の８パーセントをはるかに上回っております。

これからもロータリーの友に親しんで頂き、読書率の向

上を宜しくお願いいたします。一年間雑誌委員会にご協

力有難うございました。 
 
 

 
ご挨拶 金井澄雄 会員 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
皆様今日は。今回肺の病気で入院いたしました。体験

談を含め挨拶という事でお話させて頂きます。 
 肺癌という事で慶応病院に転院し色々な検査を受けま

した。気管支鏡検査や背中から肺の影に針を刺して組織

を取って調べたところ、癌細胞は無く、菌が原因の肺の

う腫と診断されました。菌の培養検査で一番効く抗生物

質を一週間使い退院の予定でしたが、もう１週間、さら

に２日間と朝晩点滴を受けました。後は内服という事で

退院となり、帰りにフランス料理を食べて来ました。病

院食を食べていたせいか、今まで一番美味しく感じまし

た。 
 今日、元気で皆様の顔を眺める事が出来、何よりも嬉

しく感じております。何はともあれ、大変ご心配をかけ

ました。これからも皆様と共に、ぼっつら、ぼっつら、

ロータリー活動を続けて行きたいと思いますので、今後

とも変わらずご指導ご鞭撻をお願い申しあげます。 
 
 
   
 

 
一年間お世話になったSAAの皆さん  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
ニコニコBOX 委員会     藤井 仁 委員 

（順不同・敬称略） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
小此木利明会長・斉藤清一幹事 今期もあと２回の例

会のみです。もう少しです 頑張ってください！！！ 
 

（以下同文でご投入がありました。） 

 
田中 克 中島高夫 入 利雄 江原栄一  
黒岩三雄 横尾セツ 高柳育行 岡芹正美 
佐藤賀則 岩本英人 橋本恒男 下山正男 
温井一英 武井包光 矢島淳一 茂木 聡 
金子 弘 野村正行 
 
 
ニコニコBOX委員会の皆さん いつもご苦労さまです。 

頑張ってください！！！ 

（以下同文でご投入がありました） 
 
中村 孝 古瀬末雄 野澤章夫 渋澤健司 
藤井 仁 
 
 

国際ロータリー創立１００年をお祝いしましょう！！！ 
（以下同文でご投入がありました） 

  
戸谷 丈 春山茂之 
 
小此木利明 
 本庄RC 子クラブの児玉ロータリークラブの創立 
３０周年おめでとう存じます。今後の活躍を期待いた

します。 
  

斉藤清一 
 金井さん久しぶりです。お元気そうなお顔を拝見して

ほっとしています。 
 

 
金井澄雄 
 いろいろご心配おかけしました。今後ともよろしくお

願いいたします。 
 
高橋福八 
 金井澄雄さん退院おめでとうございます。 
 
加藤玄静 
 社会奉仕委員長として一年間お世話になりました。 
 
笠原 勝 
 ６/７号かわら版「こだま」を３０部持って参りまし 
 た。読んで頂ければ幸いです。     
 
戸谷清一 
 「ケーブルテレビは街づくり」 
年１度の株主総会を６月２９日に開催させていた

だきます。関係者各位の皆様に是非ご出席のほど伏

してお願いいたします。 
 
石原輝弥 
 早退させていただきます。 
 
  本日の投入金額合計¥３３、０００ 
 
 出席委員会       近藤伸侑 委員長 

  
  
 
 
 
 
 
 
 

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

８３名 

 

６名 

 

７７名 

 

６５名 

 

７８％ 

 
 

欠席連絡者 
 

沼田恵義さん 巴 高志さん 井河久昇さん  
岩淵富男さん 渋谷修身さん 横尾弘明さん 
岡崎正六さん 内野昭八郎さん 



 
 

クラブ協議会 

 
進 行      小此木利明 会長 
 
 
SAA         橋本恒男 チーフ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

職業奉仕委員会    関口雅之 副委員長 

 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
社会奉仕委員会    加藤玄静 委員長 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
   

 
 
 
 
 
国際奉仕委員会     茂木 正 委員長   
 

 
 
 
 
 
 
 
  
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
  
  

 
 
 
 

クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html 

     

mailto:honjorc@themis.ocn.ne.jp

